

Biberach,  
30.09.2019

## **Pressemitteilung**

### **50 Jahre Sportgemeinschaft DJK Prinzbach/Baden e. V. Jubiläums-Spende von der Sparkasse Haslach-Zell.**

Über eine Jubiläumsspende der Sparkasse Haslach-Zell von 500,00 Euro können sich die Mitglieder vom DJK Prinzbach e. V. freuen.

Vor wenigen Tagen überreichte Geschäftsstellenleiter Jürgen Kürner den Betrag symbolisch mit einem großen Scheck an den DJK-Vorsitzenden Markus Schäfer. Die Sportgemeinschaft DJK Prinzbach e. V. kann dieses Jahr auf 50 Jahre Vereinsgeschichte zurückblicken. Dieses besondere Ereignis feiert der Verein im Rahmen eines Festbankettes im DJK-Clubheim in Prinzbach am 4. Oktober 2019.

So ein rundes Jubiläum ist natürlich eine schöne Sache, verursacht jedoch auch Kosten. Deshalb kommt der Spendenbetrag der Sparkasse Haslach-Zell wohl genau zum richtigen Zeitpunkt.



**Bildunterschrift:**

Links: Geschäftsstellenleiter der Sparkassen in Biberach: Jürgen Kürner und  
Vereinsvorstand Markus Schäfer.

Für Fragen oder weitere Mitteilungen:  
Sparkasse Haslach-Zell  
Margot Bäuerle  
Vorstandssekretariat Kommunikation  
07832/701 486  
[Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de](mailto:Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de)